

HAUS – MESSE 2010 in Dresden

Anlässlich der jährlich in Dresden stattfindenden HAUS – MESSE, präsentierte sich dieses Jahr vom 25.02.2010 bis 28.02.2010 die BDVI - Landesgruppe Sachsen. Für die Bereiche Vermessung und Immobilienbewertung war es das einzige Angebot auf der gesamten Messe.



Ziel war es die öffentliche Wahrnehmung unseres Berufsstandes, im Hinblick auf Inhalt und Bedeutung, zu verbessern.

Die Betreuung des Messestandes erfolgte durch die ÖbV Andreas Pippig, Dr. Holger Sefkow, Steffen Fache, Jan Schreier, Matthias Garten und Tilo Naumann.

Die Messe zählte ca. 37.000 Besucher. Die häufigsten Fragen betrafen die Vermessungskosten, die Vermessung im Bauablauf und die Grundstücksbewertung. Nicht alle Fragen konnten vor Ort abschließend geklärt werden, sodass den interessierten Gästen der Messe eine Liste aller BDVI Mitglieder Sachsens ausgehändigt wurde. Während der 4 Messtage gab es Zeiten an dem der Messestand den Informationsbedarf der Besucher nicht abdecken konnte. Zeitweise ging die Initiative von den Standbetreuern aus, welche ständig bemüht waren, möglichst viele Besucher zu erreichen, um die Dienstleistungen des ÖbV zu präsentieren. Im Fazit kann man feststellen, dass ein erheblicher Informationsbedarf in sehr vielen Bereichen unseres Tätigkeitsfeldes besteht, welcher zukünftig gezielt bedient werden sollte.

Auf Grund der inhaltlichen Nähe der angebotenen Dienstleistungen im Sektor Bau wird für die Zukunft eine Kooperation mit der Ingenieurkammer bei derartigen Präsentationen geprüft. In jedem Fall werden wir an einer Fortsetzung und Weiterentwicklung dieser Art der Vorstellung arbeiten, um gezielt das Bewusstsein der Bürger, im Hinblick auf die enorme Wichtigkeit der Sicherung ihres ureigensten Teils am Grund und Boden, zu sensibilisieren.

